

Jóvenes

En las estrategias generales de atención a los jóvenes se ha puesto especial énfasis en el incremento de los valores preventivos y en la formación de una cultura en la que la protección sea un permanente aprendizaje escolar y familiar.

Se reconoce a los jóvenes como un sector estratégico para el desarrollo de Chihuahua, por su importante participación económica y social, así como por su capacidad y flexibilidad para adaptarse a los cambios tecnológicos y sociales.

- ❑ Una tarea para apoyar lo anterior fue la de crear instrumentos que definieran el rumbo de la política pública de juventud y que a su vez imprimiera un enfoque generacional a los programas gubernamentales, por tal razón se creó el Centro de Poder Joven en donde más de 11 mil jóvenes hacen uso de los servicios de internet y computación, y se les brinda información sobre las instituciones que manejan problemática de la juventud en forma gratuita.
- ❑ Atendiendo esta responsabilidad se formalizaron acciones a través de los compromisos que establecen los diversos programas de jóvenes que enmarcados dentro de la política estatal de atención a la juventud, se han beneficiado más de 85 mil jóvenes.





- ❑ Se ha dado atención a 9 mil 795 jóvenes mediante pláticas y talleres en temas de prevención de adicciones, trastornos alimenticios, educación de la sexualidad y sexualidad responsable.
- ❑ En el Programa "Jóvenes Especiales en Movimiento", se llevaron a cabo actividades específicas para 480 jóvenes con capacidades diferentes.
- ❑ Se logró involucrar la participación de más de 57 mil jóvenes de zonas urbano populares del estado, en torneos populares y convivencias deportivas amistosas.



Todas estas acciones en cumplimiento al propósito de implementar acciones que amplíen las oportunidades de bienestar y desarrollo armónico de los jóvenes en los ámbitos sociales y económicos del estado, mediante la generación de mejores opciones para la utilización del tiempo libre y el fomento al aprendizaje de nuevos conocimientos.

Con la finalidad de ampliar y apoyar la participación individual y colectiva de los jóvenes acorde con sus percepciones y expectativas sociales, cívicas y políticas, ha resultado necesario fortalecer las instituciones sociales que brindan servicios a la juventud sobre temas de importancia como la rehabilitación y tratamiento de adicciones, prevención de conductas de riesgo, salud reproductiva, educación, deporte y participación comunitaria.